



Reforma para la reducción de la jornada laboral sigue sin fecha

La propuesta para **reducir la jornada laboral en México** ha sido uno de los temas más debatidos en el Congreso durante los últimos meses. Esta reforma busca reducir la jornada laboral a **40 horas semanales** pero sin afectar **el salario íntegro y otorgando dos días de descanso para los trabajadores**. Aunque la iniciativa fue presentada en el Congreso por diversos diputados, aún no se ha establecido una fecha para su discusión formal.

Recientemente, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, **evitó responder de manera directa sobre cuándo se discutirá esta reforma**. Durante una conferencia de prensa, Monreal fue cuestionado sobre el estado de la propuesta y las demandas de los trabajadores, pero respondió con evasivas, diciendo: *«Eso depende de todos los legisladores, nosotros respetamos las decisiones que se tomen»*.

<https://laverdadnoticias.com/mexico/reforma-para-la-reduccion-de-la-jornada-laboral-sigue-sin-fecha-20241128>